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Milad defiende con todo 
a Gareca: “Es el técnico 
que todos querían” 
El jefe de la ANFP habló del momento de la Roja, que está penúltima en las 
Clasificatorias, y negó que planeen eliminar categorías en el fútbol joven. 

Jorge Reyes Patuelli 

l presidente de la 
¡ANFP, Pablo Milad, fi- 
Inalmente alzó la 

porla situación que vive el 
fútbol chileno y la Roja. El 
dirigente entregó su total 
apoyo a Ricardo Gareca, téc- 
nico de la Selección Chile- 
na, pese al mal momento 
que vive el equipo, y negó 
quetengan planeado elimi- 
nar dos divisiones de las se- 
ries menores del fútbol na- 
cional. 

Penúltimo con cinco 
puntos se ubica Chile en las 

   

Clasificatorias al Mundial 

de 2026. Pero Milad dice 
quetienefe, admite que fue 
doloroso perder ante Vene- 
zuela y Bolivia, aunque 

voz agrega que piensa que el 
equipotiene todo para ven- ja 
cer a Brasil el 10 de octubre 

en el Estadio Nacional. 
“Tiene todo nuestro 

apoyo y confiamos en Gare- 
ca. Hoy es el técnico que to- 
dos querían, si estuviéra- 
mos con otro DT dirían “por 

fuerzo adicional, poner el 
120% y salir a ganar a Bra- 

sil, no hay otra consigna, te- 
nemos que ganar los pun- 

tos, luchar cada minuto, y 
eso depende de los jugado- 
res y del técnico”, agregó . 

Igualmente, y antela ba- 

adhesión, 
“grandes descuentos” en 
las entradas para el duelo 
contralos brasileños, luego 
de las quejas por el elevado 
precio de los tickets para 
ver a la Selección, más 
cuando la campaña ha sido 

Respecto a la situación del 
fútbol joven, ftem donde se 

prometió 

  

Según el representante 
qué notrajimosa Gareca”, — negativa. agregó. 
dijo en radio Cooperativa. 
“Tenemos que hacer unes- — CRISIS EN JUVENILES 

hablaba de una posible eli- 

minación de la divi: 
13 y Sub 15, que incluso lla- 
mó a movilizaciones de di- 
versos estamentos del fút- 
bol formativo, Milad lo ne- 

gó rotundamente. “No es 
verdad que haya elimina- 
ción de series”, comenzó di- 
ciendo. “Mañana (hoy) te- 
nemos reunión, no es un 
consejo, donde se verán op- 
ciones de campeonatos pa- 
ra optimizar el torneo”, 

dela ANFP, hay cuatro pro- 
puestas de campeonatos, 
“donde no hay ninguna 

ónSub 

    

con los clubes”. 

cargo. 
“Hay que coordinar los 

viajes de los árbitros, los 
partidos, los buses, los avio- 
nes, todo se hace desde la 
ANFP, excepto los buses que 

  

que tenga disminución de 
categorías”, y éstas surgie- 
ron de las “conversaciones 

No obstante, Milad rati- 
ficó que la ANFP no tiene 

los recursos para hacerse 

SEBASTIAN ORIAGENCIAUNO 

MILAD ROMPIÓ EL SILENCIO ANTE EL MOMENTO DEL FÚTBOL LOCAL. 

coordinan los mismos clu- 
bes. Hoy no está quebrada 
la ANFP, sí hemos hecho 
una variación completa, 
una reestructuración de 
gastos”, sostuvo. “Hoy la 
ANEP no tiene dinero para 
financiar el Fútbol Formati- 
vo, estamos viendo alterna- 
tivas de financiamiento y 
quelos clubes se hagan car- 
go, como en todos los paí- 
ses”, agregó. O 

  

  

Tecnología en las aulas: 
El aporte del Fondo Escolar 
de Minera El Abra 

     

n total de 15 proyectos 
U Po pdoss de l 

versión 2024 del Fondo 
Escolar que Minera El Abra ejecu- 
ta desde 2010, con el objetivo 
contribuir a la mejora del proceso 

  

Juegos y pantallas interactivas, mejoras de equipamiento, entre 

otros, resaltaron entre los proyectos que se adjudicaron los 

fondos del 2024. 

de enseñanza y aprendizaje de 
estudiantes, docentes y la comu- 
nidad educativa de Calama, Alto 
El Loa, Oltagile, María Elena y 
Tocopilla. 
Entre las iniciativas que resulta- 

  

ron adjudicadas este año destaca 
el proyecto de la Escuela D-131 
Valentín Letelier de Calama, con 
la implementación de pantallas 
interactivas, que beneficiará a 
casi 700 alumnos de 19 a 82 
básico. La directora del estable- 

cimiento -que postuló por 
segundo año a este fondo- Luisa 
Morgado, destacó el aporte 
“Estamos muy agradecidos, 
porque gracias a El Abra, desde el 
año pasado, estamos desarro- 
llando estas iniciativas. Este 
proyecto es una innovación 
tecnológica que nos permite 
insertarnos en un ambiente de 
innovación y de cambio, 
facilitando a los estudiantes su 

aprendizaje”. 
Otro proyecto destacado se 

gestó en la Escuela San Francisco 
de Chiu-Chiu, que cuenta con 
más de 100 estudiantes, con la 
entrega de juegos interactivos 

tales como un set de damas, 
ajedrez y dominó semi gigantes, 
para usar el piso como lugar de 
juego. “Estamos muy contentos 

con el aporte de El Abra en estos 
juegos interactivos que contri- 

buyen a mejorar los aprendiza- 
jes y que los niños se entreten- 
gan en el recreo”, comentó 
Jorge Muñoz Alborta, director 
ejecutivo de la Corporación 

PUBLIRREPORTAJE 

Municipal de Desarrollo Social 
(Comdes), 
Estas iniciativas se suman a 
otras como el aporte a la Sala 
Cuna y Jardín Infantil “Los 
Conejitos Blancos" de Chiu-Chiu 
de proyectores de última gene- 
ración, además de telones, 
pizarra interactiva, equipos de 
sonido y parlantes; y la instala- 
ción de un set de paneles 
sensoriales, mesa solar con 
cargador USB y banquetas de 
madera, una pizarra de exterior 
y pared didáctica en la Escuela 
Nuestra Señora De la Candelaria 
E20 de Caspana, entre otros.    
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